

GLAUBE - LIEBE - HOFFNUNG

Die Symbole für Glaube, Liebe und Hoffnung, Kreuz, Herz und Anker, sind schon seit je her sehr beliebte Motive im Bereich Tattoo und viele verbinden sie mit dem klassischen Bild des Seefahrers.

Vor einigen Jahren begann ein neuer Trend sich mit Piercings und Tätowierungen zu schmücken, der bis heute anhält und sich in vielen verschiedenen Bereichen unserer Gesellschaft etabliert hat. Von klassischen Motiven, abstrakten Mustern, Texten bis zu Ganzkörpertattoos - die Vielfalt scheint unbegrenzt.

Ebenso unterschiedlich sind die Beweggründe sich ein Tattoo stechen zu lassen.

In einer Studie untersucht Verena Friedrich das Thema christliche Symbolik im Tattoo. Gibt es christliche Tattoos, die heute besonders beliebt sind? Wer lässt sich christliche Symbole tätowieren und was sind die Gründe für ein solches Motiv?

Ein Einblick in diesen Themenbereich in Form einer Fotoausstellung und Dokumentation.



VERENA FRIEDRICH